





UNA ESTADISTICA MUY DIGNA DE LOR

Uno de los ministerios cuya actuación se destaca por la cantidad de sus labores realizadas en el año finicido, es, sin duda, el de Obras Públicas...

En la construcción de carreteras nuevas se gastaron 14.667.686,98 pesetas. Figuran como obras más destacadas las de los accesos a Madrid...

Durante el año próximo se continuará la ejecución de las diversas obras y subastas de otras nuevas. Durante el año 1955 se han invertido en obras de conservación ordinaria por administración directa...

Durante el año se han invertido en la construcción de nuevos ferrocarriles unos 530 millones de pesetas, y en lo que se refiere a obras hidráulicas se hallan en construcción 47 pantanos...



El 15 Grupo

Fáciles victorias de los de casa

Salamanca, 7; Béjar, 0. SALAMANCA, 8.—Alineaciones: Béjar.—Blázquez; Manolín, Huete, Fonseca; Paquito; Garrido; Nito, Antigüedad, Rosado, Félix y Marzá.

Salamanca.—Viera; Miche, Mirza, Miguelín; Fuentes, Toni; Blanco, Paniagua, Martín, Abilio y Saraibar.

Arbitró, sin dificultades, Carracedo, del Colegio de Valladolid, auxiliado por lineros locales.

El partido se ha desarrollado dentro de la máxima corrección por parte de ambos equipos. Ha sido inútil que el Béjar, que venía en plan de derrotado, opusiera desde el primer momento su táctico de defensa cerrada...

actuó mejor que en la continuación, superando a sus contrarios, asegurando el resultado a su favor, al conseguir llegar a descansar con 30, marcados, el primero por Valentín...

A los cinco minutos de empezar ya se produjo el primer tanto, al rematar una jugada de la delantera local su delantero centro Pepe Martín...

Y hasta los 34 minutos no vuelve a ser perforada su puerta, ahora por mediación de Abilio, que aprovechó una salida en falso del portero del Béjar. Y a los 42, Paniagua, de un tiro fuerte, hizo el tercer tanto...

En la segunda mitad el dominio es aún mayor que antes, y el Béjar está entregado. A los diez minutos se forma un brusillo ante la meta forastera, y Abilio marca el cuarto gol; a los 19, llegó el quinto, quinto, que hizo Paniagua; a los 38 se marcó el sexto, por mediación de Pepe Martín...

Y con la amplia diferencia de 7-0 a favor del Salamanca, terminó el partido en que la superioridad del equipo vencedor ha sido absoluta a través de casi todo el tiempo que ha durado.

Gimnástica Segoviana, 4; Ponferradina, 1

SEGOVIA.—Alineaciones: Ponferradina.—Neira; Javier, Covarrubias, Villanueva; Victorino, Curro; Luis, Juan Manuel, Mantea, Benjamín y Abad. Gimnástica Segoviana.—Juregui; Valentín, Domingo, Coste; Miranda, Jaro; Velasco, Garzón, Polo, Garvia y Navajos. Arbitró Alvaro Martín, que cumplió. El partido ha tenido dos fases. En la primera mitad la Segoviana...

actuó mejor que en la continuación, superando a sus contrarios, asegurando el resultado a su favor, al conseguir llegar a descansar con 30, marcados, el primero por Valentín...

En cambio en la segunda mitad cambió la decoración. La Ponferradina, que ya antes había causado muy buena impresión, se superó, jugó mucho y a lo largo de esta parte dominó bastante más que la Segoviana, pero no supieron sacar fruto de sus avances, por rapidez en el tiro, y porque la defensa local estuvo entonces muy segura. Unicamente consiguió un tanto a su favor, cuando iban 18 minutos marcado por Victoriano...

Por la Ponferradina se distinguió mucho Juan Manuel y el medio volante Curro, así como su defensa Valbuena. Por la Gimnástica, los mejores fueron Costa, Jaro y Velasco.

CLASIFICACION

Table with 10 columns: Team, G, E, P, F, C, P. Rows include Salamanca, Palencia, At. Zamora, Júpiter, Ponferrad., E. Delicias, Segoviana, U. Castilla, Béjar, AVILA.

El cristianismo no interpreta el sufrimiento de un modo puramente negativo

Si la nueva técnica evita el sufrimiento a las madres puede ser aceptada sin escrúpulo de conciencia

Continuando la reseña informativa sobre el discurso del Papa a setecientos ginecólogos sobre el alumbramiento sin dolor, se dice a continuación su valoración teológica.

Falta decir una palabra acerca de la valoración teológica y religiosa en aquello que la distingue del valor moral en sentido estricto.

La ideología de un investigador y de un sabio no es, en sí, una prueba de la verdad y del valor de lo que ha descubierto y expuesto.

El mismo razonamiento vale para la cultura a la cual pertenece un sabio. Sus descubrimientos no son verdaderos ni falsos porque hayan salido de tal o cual cultura, de la cual él ha recibido la inspiración y que ha impreso en él un sello profundo.

El cristiano convencido no encuentra nada en sus ideas filosóficas y en su cultura que le impida ocuparse seriamente, en la teoría y en la práctica, del método psicoprofiláctico; él sabe, como regla general, que la realidad y la verdad no son idénticas en su interpretación, subsunción o sistematización, y que, por consiguiente, puede, al mismo tiempo, aceptar completamente lo uno y rechazar enteramente lo otro.

El nuevo método y la Sagrada Escritura

Una crítica del nuevo método, desde el punto de vista teológico, debe, en primer lugar, tener en cuenta la Sagrada Escritura, por que la propaganda materialista pretende encontrar una contradicción deslumbradora entre las verdades de la ciencia y las de la Escritura.

contexto. Infilgendo este castigo a los primeros padres y a su descendencia, Dios no quiso impedir, ni ha impedido a los hombres, el investigar y utilizar todas las riquezas de la Creación; hacer que la cultura progresa paso a paso; contribuir a que la vida, de este modo, sea más soportable y hermosa; suavizar el trabajo, la fatiga, el dolor, la enfermedad y la muerte; en una palabra, someter así la tierra.

Del mismo modo, castigando a Eva, Dios no quiso impedir, y no ha impedido a las madres el utilizar los medios apropiados para hacer el parto más fácil y menos doloroso. A las palabras de la Escritura no es necesario buscar una escapatoria. Permanecen verdaderas en el sentido entendido y expresado por el Creador: la maternidad dará mucho que sufrir a la madre. ¿De qué manera precisa ha concebido Dios este castigo y cómo lo ejecutará? La escritura no lo dice. Algunos pretenden que el parto fué, en sus orígenes completamente sin dolor y que se hizo doloroso más tarde...

Hasta aquí, sin embargo, estas afirmaciones, en su conjunto, no han sido comprobadas. Por otra parte, puede ser verdad que un incorrecto comportamiento psíquico o físico de las parturientas sea susceptible de aumentar mucho las dificultades del parto y las haya aumentado en realidad.

La ciencia y la técnica pueden, que, servir de las conclusiones de la psicología experimental, de la fisiología y de la ginecología (con el método psicoprofiláctico) con el fin de eliminar las fuentes de errores y los reflejos condicionados dolorosos, y de hacer que el alumbramiento sea lo menos doloroso posible. La Escritura no lo prohíbe.

Consideraciones finales sobre la obstetricia cristiana

La caridad cristiana siempre se ha preocupado de las madres en el momento del parto. Se ha esforzado, e incluso hoy se esfuerza...

za, por procurarnos una asistencia eficaz física y psíquica, según el estado de progreso de la ciencia y de la técnica.

Quizá sea éste el momento de los nuevos adelantos del método psicoprofiláctico en la medida en que éstos encuentran la aprobación de los estudiosos serios. La obstetricia cristiana puede incluir en sus principios y en sus métodos todo lo que es correcto y justificado.

Sin embargo, es de desear que no se contente con esto sólo para las personas capaces de recibir más y que no deje ninguno de los valores religiosos que ponía en juego hasta la hora presente. En nuestra alocución al Congreso de la Asociación Internacional de Comadronas Católicas, del 29 de octubre de 1951 hemos hablado detalladamente del apostolado que las comadronas católicas son capaces de prodigar y que están llamadas a realizar en el ejercicio de su profesión. Por ejemplo, recordábamos el apostolado personal, es decir, el que ejerce por medio de su ciencia, de su arte, de la solidez de su fe cristiana. Después, el apostolado en pro de la maternidad, esforzándose por recordar a las madres la dignidad, la seriedad y la grandeza de la misma.

Aquí se aplica lo que hemos dicho hoy, ya que ellas asisten a la madre en la hora del alumbramiento.

La madre cristiana recibe de su fe y de su vida de gracia la luz y la fuerza para poner en Dios una plena confianza, para sentirse bajo la protección de la Providencia y aceptar con gusto lo que Dios le mande sufrir. Sería un dolor que la obstetricia cristiana se limitara a ofrecerle un servicio puramente natural psicoprofiláctico.

Dos puntos merecen aquí ser subrayados: el cristianismo no interpreta el sufrimiento o la cruz de un modo puramente negativo. Si la nueva técnica le evita los sufrimientos del parto o los atenúa, la madre puede aceptarla sin ningún escrúpulo de conciencia, pero no está obligada a ello. En caso de éxito parcial o de fracaso, sabe que el sufrimiento puede ser una fuente de bien si lo aporta con...

(Continúa en 4ª página)

Ayuntamiento de Iscar (Valladolid)

En los días, horas y tipos de tasación que se expresan a continuación, tendrán lugar en el Salón de Actos de esta Casa Consistorial y bajo la presidencia del señor alcalde o concejal en quien delegue, LAS SEGUNDAS SUBASTAS para los aprovechamientos de miera de los montes de este Ayuntamiento y Comunidad.

Los licitadores, deberán presentar sus proposiciones, debidamente reintegradas, hasta las dieciocho horas del día anterior al señalado para la subasta y con arreglo al modelo inserto en el pliego de condiciones económicas, obrante en la Secretaría.

Además de justificar debidamente la cualidad de industrial resinerio, acompañará el licitador declaración jurada de no hallarse incurso en motivos de incompatibilidad e incapacidad alguna y carta de pago de haber ingresado en Arcas Municipales o Comunales la fianza provisional exigida, consistente en el importe del 3 por 100 del tipo de licitación.

SUBASTAS QUE SE CITAN

Monte Pinar del Concejo, de los Propios de este Ayuntamiento, el día 2 de febrero próximo y hora de las 13. Tipo de tasación, pesetas 125.912,02.

Monte Aldanueva, de los Propios de la Comunidad de Villa y Tierra, el 31 del mes de enero actual, a las 10 horas. Tipo de tasación, pesetas 296.339,26.

Monte Santibáñez, de los Propios de la Comunidad, el mismo día, a las 11 horas. Tipo de tasación, pesetas 604.588,60.

Monte Villanueva, de los Propios de la Comunidad, el mismo día a las 12 horas. Tipo de tasación pesetas 827.678, Iscar, a 3 de enero de 1956.—El alcalde-presidente, Jesús Herrero.

Comentario

Ha perdido por completo interés este actual torneo, a partir de la anterior jornada en que, Salamanca y Atlético Palentino, presentaron sus «indiscutibles» méritos de clasificación para el torneo de ascenso a Segunda.

Por ello no es extraño que los partidos del domingo —y del viernes— correspondientes a la diez y siete jornada, antecédita de esta competición, registraran resultados que demuestran facilidad de los caseros —hubo una excepción— y poca oposición de los visitantes que, salvo el Avila que se defendió muy bien, no debieron poner mucho empeño en ganar.

Basta solo repasar los resultados para darse cuenta, por ejemplo, de que la Ponferradina no presentó mucha resistencia a nuestros vecinos los segovianos —próximos visitantes de San Antonio y no precisamente en su mejor momento— y que el Atlético Palentino, ya seguro clasificado, no se esforzó en Valladolid, aparte, claro está, de la holgura, lógica y esperada, con que los salmantinos de la Unión, se deshicieron de sus peisanos, los de Béjar.

La excepción que antes citamos, la protagonizó en esta ocasión el Castilla palentino que, en La Bolesta, donde por la mañana se había visto vencer al Atlético local sobre un equipo alemán, cedió los dos puntos al Júpiter Leonés.

Y esto fué todo. La clasificación puede variar en la jornada que falta, pero en su zona media, en la que da igual ya uno u otro lugar.

Los dos privilegiados ya tienen su «título» que les permite acudir a mejores «oposiciones», en tanto que la cola, esta vez adjudicada con todos los honores al equipo abulense, tampoco variará, excepto el Castilla y el Béjar que pueden permutar sus «filamentos» ocho y nueve lugares.

Figuran la Ponferradina y el Europa Deicias con un partido menos, por aplazamiento del que se debió jugar el día 18 de diciembre, pero ello, no cambia en nada el orden, salvo entre estos dos equipos.

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado 7. (Sorteo del día 7 de enero) Premiado con 125 pesetas, el número 347. Y con 12 50 pesetas los terminados en 47.

Farmacias de guardia

Vinuesa, calle Reyes Católicos. Aparicio, Avda. José Antonio.

TOROS

707.707 pesetas cada temporada por el arriendo de la plaza de Zaragoza

ZARAGOZA.—Se ha celebrado, con las formalidades de rigor en la Diputación, el acto de apertura del único pliego presentado a la subasta para el arriendo de la plaza de toros de Zaragoza en las dos próximas temporadas.

El pliego era del señor Martínez Elizondo (Chopera), de Tudela, a cuya empresa ha sido adjudicado el arriendo por 707.707 pesetas cada temporada. El tipo de licitación era de 701.339,16 pesetas.

Al acto asistieron numerosos aficionados zaragozanos que le citaron al señor Martínez Elizondo, empresario de varias plazas zaragozanas, del que se espera organice una brillante temporada.

